
  平成２７年３月２３日 

                                江戸川区立船堀小学校 PTA会長 白旗直哉 

         ＰＴＡ携帯 080－5383－6651 

 

平成２６年度も実行委員、おたすけ隊など皆様のご協力により無事に活動することができまし

た。ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 平成２７年３月７日（土）9 時半より平成２６年度臨時総会が行われましたので、ご報

告いたします。 
 

 会則改定、慶弔規定改定、平成 27年度新役員・会計監査承認の結果、 

会員数 家庭数 ５７２ ＋教職員 ３２ ＝ ６０４ 

内、承認 ４７９ 名   

会員数の二分の一以上の承認で可決されました。承認いただき、ありがとうございました。 

☆平成２７年度新役員を紹介します。＊（ ）内は現在在籍クラス 

・会  長    白旗 直哉 (５－２) 

・副会長   水村 昭彦 （５－３）  竹村 尚   （４－２・３－３） 

三和 望 （３－１）    森 智美   (６－４・２－２) 

神田 真紀 （４－２・２－１）    

・総  務    鈴木 直也 （４－１） 

・会  計   池田 はるみ（４－１）  上原 直美 （６－３・３－１） 

 

 

・会計監査  穂苅 千映子 

 

来年度も引き続きご協力をよろしくお願いいたします。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

平成２７年３月７日（土）１０時より平成２６年度実行委員会が行われましたので、ご

報告いたします。 

 

～ＰＴＡ会長より～ 

 この一年間ご協力いただき、本日ご参加の委員、本部役員、教職員の皆様に感謝申しげます。 

また、昨年 8月の新校舎引越しに伴い、何かと混乱をきたしたことを反省しております。新年度 

には校庭も完成し、船小まつりをはじめ色々な行事を開催しますので、引き続きご協力をお願い 

申し上げます。 

 

～校長先生より～ 

 校長としても、この一年間の PTA活動へのご協力と教育活動へのご理解・ご支援に厚く御礼申 

し上げます。卒業式には新しい校庭を通って正門から送り出してあげたいと思っていましたが、検 

査などの関係で難しいと言わざるを得ません。4/1より使用することはできる予定ですが、各団体 

への開放は GW以降となります。さらに懸念として、騒音についての苦情があります。ここ数年の 

仮設校舎での環境に慣れていた近隣などからすでに苦情が寄せられていますこと、ご報告申し上げ 

ます。 

 



各委員会から＜３学期の活動報告、１年間の反省など＞ 

〔学年委員会〕 

￭１学年￭ 

 ALSOK主催の安心教室を学年行事として 1学期に開催しました。初めての夏休み前に子どもたち 

に体験してもらいたいこともあり、保護者同士入学してまだ間もない中、協力し合って開催する

こと 

ができました。船小まつりでは「らくがきせんべい」を出店しました。子どもたちは楽しそうに

してい 

ました。学年費は先生方と話し合い、子どもたちにノート、各クラスに油性ペンを購入・寄贈し

ました。 

一年間、皆様に支えられて活動できました。 

 ￭２学年￭ 

  学年行事は１０/９新体育館で「親子レクリエーション」を開催しました。久しぶりに親子で体

を動かす 

 ことができたとの感想が寄せられました。 

  船小まつりではチョコバナナを完売しました。一年を通して充実した活動ができました。 

 ￭３学年￭ 

  成長に大事な時期にもかかわらず、子どもたちは入学以来、校庭での外遊びができない状況も
続 

  いていることもありクラス対抗ドッジボール大会を開催しました。クラス替え直後だったので、

クラス 

  のまとまりにつながったことや保護者から好評であったことも良かったと思います。 

  10月の船小まつりの出店(フランクフルト)、12月の茶話会では学年全体で音楽会の DVDを観賞

し 

 ながらの開催にしました。 

 ￭４学年￭ 

  1 学期の茶話会をはじめ、新校舎になる中で手探りながらも一致団結して活動することができ

まし 

 た。茶話会参加費をもう少し上げてもよいのではと思いました。 

￭５学年￭ 

   野村ホールディング主催の出張授業プログラムを開催しました。国によって通貨が異なること

やそ 

 の価値が変動することを知る良い機会となりました。無料で開催できたので、子どもたちのため

に文 

  具を寄贈したり、ウィンタースクールのおやつも購入することができました。 

   学年行事の後、茶話会を開催して交流を深め、5学年としても委員が協力し合いとても楽しく

活動 

 することができました。 

 ￭６学年￭ 



  3/4、皆様のご協力のもとに無事「巣立ちのつどい」を終えました。良かった点は、委員の各家

庭の 

 事情がある中、お互いが協力し合って活動できたことです。活動上お茶菓子の注文も多く、保管

場 

 所に苦労しました。 

 

1/10(土)招待状印刷・発行（手配り）          2/24(火)先生方と打合せ 

1/16(木)先生方へ招待状渡し              2/26(木)おたすけ隊・保護者お手伝い、歌の練習 

1/24(土)打合せ                              3/2(月)巣立ちのつどい前々日準備 

2/ 7(土)お花手配の打合せ                  3/3(火)巣立ちのつどい前日準備 

2/ 9(月)おたすけ隊・保護者お手伝い         3/4(水)巣立ちのつどい 

2/20(金)おたすけ隊・保護者お手伝い         3/24(火)卒業式にてお花贈呈 

 

〔成人委員会〕   

  役割分担が明確で各人の負担が分散されており、仕事をしながらでも活動できました。新たに
講習 

 会を開催できたことがよかったです。今後も内容を充実させて続けていってほしいです。一方、

委員 

 会を欠席した際に連絡を取ることに手間取ったことや、役割分担されていたが故に集まって活動

す 

 る機会が少なかったことが改善点です。 

 

〔広報委員会〕 

   広報誌「ふなぼり」を発行。1学期(260号)は全校遠足・なかよし班活動・先生方の紹介、2学

期(261 

 号)は新校舎・運動会・音楽会・船小まつり・体育館さよならフェスティバルを中心に発行しま

した。3学 

 期(262号)は書き初め大会・1/2成人式・6年生「小学校生活で思い出に残ったこと」を発行予定

です。 

 メールなどを活用して連絡を取ったがうまく伝わらないことがありました。 

 

〔校外委員会〕 

   皆様のご協力もあり一年間大きな問題もなく、子どもたちも登下校することができました。ま

た、 

 船小まつりでのバザーも大盛況のうちに終えることができました。これも、商品の提供など皆様

の 

 ご協力あってのことと深く感謝申し上げます。新登校班名簿も無事作成でき、新旧委員の引継ぎ

を 

 することができます。 

  課題としては委員の選出が難航する点で、共通のルールがあればそれも解消されるのではない 

 かと思います。また、新登校班名簿作りについても USBを借りる手間など、仕事を抱えている方

に 

 とっては作業しづらい面もありました。 

 



〔船小まつり実行委員会〕 

  3年ぶりの開催という点、校庭の工事の関係上開催場所が限られている点を懸念していたが、

結果 

 として限られたスペースの分活気があってよかったと思われます。改善点としては、各学年出店

をし 

 ていただく上で軽食やデザート系に偏ってしまい、主食を出店していただけなかったことです。

今年 

 度は本部で主食を企画していただきましたが、来年度以降はその点を改善できればと思います。 

 

〔PTA本部〕 

  応援団ルームの使用について一年間ご不便をおかけしました。旧校舎の PTA室や仮設校舎での

活 

 動を経て新校舎になりましたが、トイレの問題など、活動される方に応援団ルームの使用条件を

うま 

 くお伝えできませんでした。この反省を来年度に生かし、活動されるにあたって利用しやすい応

援団 

 ルームになるよう改善して参ります。皆様方のご意見をいただきながら来年度以降も楽しい活動

に 

 なるよう努めます。 

 

【活動報告】 

1/7葛西地区自治会連合会 新年顔合わせ会 

1/8 松江第一中学校 新年会懇親会 出席 

1/9 地域新年会 

1/11葛西少年野球連盟北支部 新年初顔合わせ会 出席 

1/24土曜授業受付手伝い（おたすけ隊） 

1/30葛西北地区小Ｐ連 副会長会 出席 

2/9 葛西北地区小Ｐ連 会長・校長会（新年会） 出席 

2/15葛西少年野球連盟北支部春季大会 開会式 出席 

2/24.27 あゆみ製本（おたすけ隊） 

3/1 江戸川区立小学校ＰＴＡ連合協議会 委託研究発表会 出席 

3/4 巣立ちのつどい出席 

3/4 葛西北地区小Ｐ連 会長・校長会 出席 

3/7 役員会・臨時総会・実行委員会 

3/18 船堀幼稚園 修了式 出席 

3/20 新入生資料製本（おたすけ隊） 

3/20 松江第一中学校 卒業式、「卒業を祝う会」 出席 

3/20 葛西第二中学校 卒業式 出席 

 

【活動予定】 

3/24 船堀小学校 卒業式 手伝い・出席 

 

～副校長先生より～ 

  まだ一年間の活動がすべて終わったというわけではありませんが、全体で集まることが最後ということも 

 あり、改めて深く感謝申し上げます。臨時総会を経て PTA新役員も決まり、4月に入り校庭を含めて学校 



 も新たにスタートすると同時に各委員会の委員も決まります。いつもながらではありますが、皆さまのご協 

 力・ご支援あっての教育活動でありますので今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

◎すでに配付済みの『あゆみ』はご覧になられましたでしょうか？各委員会や学校応援団 

 各サークルの方々、校長先生をはじめ教職員の方々にご協力いただき作成しました。 

 活動内容が詳しく掲載されていますので、来年度に向けぜひ参考になさってください。 

 

 

 

 

 

◎『ベルマーク』『インクカートリッジﾞ』『エコキャップ』の回収は来年度も行います。 

 今年度の回収は修了式までです。 

 

 

 

 

◎土曜授業、運動会、音楽会で貸出しましたリストバンドはおうちで眠っていませんか？ 

 応援団ルームのリストバンドの仲間たちが寂しがっています。ぜひ仲間の元へ帰してあ

げてください。特に“赤”が多く返却されていません！卒業しても絶対に返却してくだ

さいね。お子さんを通し、担任の先生にお預けください。（PTA 会員の皆さまからお預

かりした会費で購入した貴重な PTA 備品です。） 

 

 お知らせ 


